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CELEBREMOS A VITÓRIA MAIOR: NOSSA SALVAÇÃO! - Wellington Silva Jardim, cofundador da comunidade Canção Nova e vice-presidente da Fun-

dação João Paulo II, mantenedora do Sistema Canção Nova de Comunicação e da Rede de Desenvolvimento Social Canção Nova, por meio deste texto 

envia uma mensagem positiva a todos os leitores. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2

Touro do 
Vale inicia os 

trabalhos para 
2025 e lança 
campanha

A diretoria do Barretos EC 
iniciou a preparação da equi-
pe para a Série A4 de 2025. 
Em um encontro realizado na 
última segunda-feira (9), a co-
missão técnica recepcionou os 
primeiros atletas que integra-
rão o elenco do clube na próxi-
ma temporada. Para fortalecer 
o time e garantir o sucesso 
na temporada, a diretoria do 
Barretos Esporte Clube está 
lançando uma rifa, com bilhe-
tes disponíveis por apenas R$ 
10,00. Os torcedores podem 
concorrer a prêmios em dinhei-
ro e a um pacote para a Festa 
do Peão de Boiadeiro de 2025. 
A ação visa arrecadar recursos 
para o clube e mobilizar a torci-
da em apoio ao time na busca 
por mais conquistas.
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CPI da Falta de Água apresenta relatório 
final da investigação nesta sexta-feira

A CPI (Comissão Parlamentar de Inquérito) que investiga 
a responsabilidade da falta da água em Barretos manteve reu-
nião na última quarta-feira (11) e agendou para esta sexta-feira 
(13), às 9h30, na Câmara, a apresentação do relatório final da 
investigação. A CPI foi instaurada na Câmara em 16 de setem-
bro de 2024. O relatório final, caso seja necessário,  poderá ser 
encaminhado ao Ministério Público para que seja estabelecida 
a responsabilidade civil e/ou criminal de possíveis infratores.

Natal no Parque do Peão

Com decoração que dá pra enxergar da rodovia, o Parque do 
Peão recebe visitantes todos os dias até às 22h30. Com entrada 
gratuita, o espaço, que é o principal ponto turístico de Barretos, 
está todo decorado com mais de 15 mil metros de luzes e conta 
ainda com praça de alimentação com food trucks em sua entra-
da. Visite o Parque do Peão e poste suas fotos nas redes sociais!

Passagens para voos em Barretos já estão 
à venda com preços a partir de R$ 323,45

A Azul Linhas Aéreas iniciou 
na última terça-feira (10), a ven-
da de passagens para os novos 
voos regulares em Barretos, que 
terão como destino o aeroporto 
de Viracopos, em Campinas. As 
operações começam na próxima 
terça-feira (17), com voos dispo-
níveis às terças e sábados.  

As passagens já estão dis-
poníveis no site da Azul. Por 
exemplo, um bilhete de Bar-
retos para Campinas no dia 24 
de dezembro está cotado em 
R$ 323,45, enquanto o retorno 
no dia 28 de dezembro custa 
R$ 330,30. O tempo médio de 
viagem é de apenas 1h35, pro-
porcionando uma opção rápida 
e prática de deslocamento.  

A conexão direta com 
Campinas também oferece 
acesso à ampla malha aérea 
da Azul, com mais de 160 

voos diários para 74 desti-
nos, incluindo internacionais 
como Orlando, Paris e Lisboa.  

Em comparação, o trajeto 
de ônibus pela empresa Da-
núbio Azul custa R$ 150,25 
por trecho em poltronas con-
vencionais e tem uma duração 

entre 5h30 e 6h55, dependen-
do do horário de partida.  

Com essas novas rotas, os 
passageiros têm mais flexibi-
lidade para planejar suas via-
gens, economizando tempo e 
aproveitando as conveniên-
cias do transporte aéreo.

Usuários têm até o dia 27 de 
dezembro para regularização 

de multas da Zona Azul

Termina no próximo dia 
27 de dezembro, sexta-feira, o 
prazo para que os usuários da 
Zona Azul de Barretos, mul-
tados no período de 8 de maio 
de 2023 a 29 de fevereiro de 
2024, regularizem a sua situa-
ção efetuando o pagamento de 
10% do valor da multa estabe-
lecida pelo artigo 181, inciso 
XVII do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB), ou seja, R$ 
19,50 por multa, como prevê 
o Decreto nº 11.969, de 29 de 
fevereiro de 2024.

Os interessados na regulari-
zação devem comparecer à Se-
cretaria Municipal de Trânsito e 

Mobilidade Urbana, na Rua 30, 
nº 506 (antiga prefeitura) muni-
dos de cópia do documento do 
veículo; cópia da CNH do con-
dutor; e efetuar o pagamento 
via PIX na própria Secretaria.

É importante lembrar que 
os dias 30 e 31 são pontos fa-
cultativos e não haverá aten-
dimento.

Após este prazo, será obri-
gatório o pagamento do valor 
total da multa estabelecida 
pelo CTB, que é de R$195,00. 
Mais informações podem ser 
obtidas diretamente na se-
cretaria ou pelo telefone (17) 
3612- 2624.

Secretaria Municipal de Trânsito e Detran-SP 
realizaram ação de conscientização com pedestres

A Secretaria Municipal de Trânsito e Mobilidade 
Urbana, e o Departamento Estadual de Trânsito de 
São Paulo (Detran-SP) realizaram na última quarta-
-feira, 11 de dezembro, uma ação de conscientização 
com pedestres na Avenida João Baroni, em frente ao 
Hospital do Amor. De acordo com o coordenador do 
projeto de Educação de Trânsito, Vinissios Vettorazzo, 
esta é uma forma de instruir a população sobre os cui-
dados a serem tomados. “Reforçamos o trabalho de 
educação informando sobre a importância de se usar 
e respeitar a faixa de pedestres, tanto para pedestres 
quanto para o motorista”, destacou. Durante a ação, 
além da orientação, foram distribuídos materiais explicativos sobre respeito e civilidade no trânsito.

Palhaços da 
Alegria do Instituto 

Sociocultural 
realizam Cortejo 

Natalino na Santa 
Casa de Barretos
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A CONSTRUÇÃO DA NOVA PREFEITURA
Informações sobre a construção do novo prédio da pre-

feitura foram solicitadas pelo vereador Carlão do Basquete 
(SD). Ele pediu cópia do processo licitatório para a constru-
ção da nova sede da prefeitura. Também quer saber qual o 
cronograma da obra e quanto já foi construído. E requereu 
ainda que seja enviado à Câmara o valor dos pagamentos 
efetuados, discriminando por valor pago e obra realizada.

ANÚNCIO NESTA SEXTA-FEIRA, 13
Nesta sexta-feira (13), às 14 horas, novos secretários mu-

nicipais deverão ser anunciados pelo prefeito eleito Odair 
Silva (REP).

POSSE DOS VEREADORES SERÁ DIA 1º
A posse dos vereadores eleitos para a gestão 2025 a 2028 

está confirmada para 1º de janeiro, às 10 horas, na Câmara 
Municipal.

COMISSÃO REPRESENTATIVA DA CÂMARA
Os vereadores Ricardo Bodinho (PP), pastor Elson San-

tos (REP) e Raphael Silvério (PSD) formam a comissão re-
presentativa da Câmara Municipal no recesso de fim de ano.

SEM CAFUNÉ COM GESTORES
No entendimento do parlamentar professor Adilson Ven-

tura (MDB), os vereadores não podem passar a mão na cabe-
ça do gestor ou gestora, por causa de acordos políticos ou de 
conchavos.

ASSOREAMENTO NA REGIÃO DOS LAGOS
O vereador pastor Elson Santos (REP) deseja saber da pre-

feita Paula Lemos (PSD) o que está provocando o assoreamento 
da Região dos Lagos e se há projeto para sanar o problema.

REFORMA INACABADA DE ESCOLA
Por qual razão as obras de reforma da escola municipal João 

Baroni ainda não foram concluídas? É uma das indagações do 
vereador Rodrigo Malaman (PP) à atual administração.

PARA MELHORAR ESCOAMENTO DE ÁGUAS
Estudos para melhorar o escoamento das águas na Avenida 

Rio Dalva, no trecho da Rodovia Assis Chateaubriand até a 
rotatória dos bairros San Diego, Santa Cecília e Jardim Anas-
tácio, foram pedidos pelo vereador Raphael Silvério (PSD).

PEDIDOS PARA TAPAR A BURAQUEIRA
O vereador Juninho Bandeira (PL) solicitou serviços de 

tapa-buracos na Rua Benedito Antônio Massi, em toda ex-
tensão da Avenida Fraternidade Paulista, e na avenida 47 
entre as ruas 16 e 18.

FIOS SOLTOS E PENDURADOS NOS POSTES
A administração municipal já acionou as companhias que 

prestam serviços de iluminação, internet e outros, visando à 
retirada dos fios soltos e pendurados pelos postes do bairro 
Nova Barretos?  É o questionamento do vereador Gabriel 
Uchida (União) à prefeita Paula Lemos (PSD).

CONFERÊNCIA NACIONAL NA SAÚDE
O sindicalista barretense Cláudio Machado participou da 

4ª Conferência Nacional de Gestão, Trabalho e Educação na 
Saúde, realizada nesta semana em Brasília, DF.

CUTUCADA NU DADÁ
Frequentador de Ville Fleuves sugere ao abençoado “Es-

colhido” criar a Secretaria de Assuntos Aleatórios para tratar 
de coisas dispersas e duvidosas.

Celebremos a vitória maior: nossa salvação!
Wellington Silva Jardim, cofundador da comunidade Canção Nova e vice-presidente da Fundação 

João Paulo II, mantenedora do Sistema Canção Nova de Comunicação e da Rede de Desenvolvimento 
Social Canção Nova, por meio deste texto envia uma mensagem positiva a todos os leitores. Segue.

O solo da Canção Nova é 
sagrado, é santo, é um terri-
tório eucarístico. O povo que 
chega diz que aqui é um pe-
dacinho do Céu! Então, é aqui 
que você pode deixar suas 
misérias e também agradecer, 
celebrar as vitórias que Deus 
lhe deu, durante todo o ano.

Venha, entregue seus pedi-
dos a Jesus, tudo aquilo que te 
enfraquece. Não se esconda, 
em momento algum. Ele é o 
nosso Salvador e quer forta-
lecer nossa fé, restaurar nossa 
história, renovar a nossa vida.

Foi pela fé que Moisés dei-
xou o Egito, sem temer o rei, 
firme como se visse o invisível. 
A nossa vida também está no 
invisível e Deus quer regar nos-
sa fé com o Seu Santo Espírito.

A Canção Nova nasceu do 
espiritual. Padre Jonas também 
andava vendo o invisível e o 
que parecia impossível se con-
cretizava, porque ele era um 
homem da Palavra de Deus, 
um “mister Pentecostes”. 

Sabemos que somos peque-
nos demais perto do Senhor, 
mas estamos tentando fazer o 
que ele nos ensinou: enxergar e 
querer o invisível, para que essa 
obra de evangelização, que é a 
Canção Nova, siga adiante.

Fazendo aquilo que Deus 
quer que façamos, não o que 
queremos. Agradeço a Deus 
pela paciência comigo, por-
que já são quase 60 anos que 
Ele está me atraindo, me ca-
tivando. E foi tão difícil che-
gar até aqui, até o momento 

de poder dizer: “sem Ti, não 
sou ninguém”.

Vamos combinar uma coi-
sa? Não vamos mais abaixar 
a cabeça para os problemas, 
mas erguer os olhos para as 
vitórias. Vamos encarar os 
desafios do dia a dia de peito 
aberto! O mundo precisa que 
você ame a vida.

A gente tem que trabalhar 
firme no ministério que Deus 
nos deu, no que Ele colocou 
no nosso coração, e que nos foi 
dado de graça. Essa é a nossa 
missão, não tem outro cami-
nho. Vencer os problemas e tes-
temunhar as vitórias de Deus.

Temos que nos esforçar, 
deixar de lado nossas ambições 
e o nosso querer, porque somos 
de Jesus, somos do Alto. Pre-

cisamos pedir para Ele regar 
nossa fé, tomar conta de todo o 
nosso ser, para que a gente não 
continue errando. Porque um 
dia, estaremos frente a frente 
com Jesus, você crê nisso? 

Você passou um ano inteiro 
manifestando sua fé: “Em Deus 
confio, celebro Suas vitórias”. 
Mesmo que, às vezes, não te-
nha conseguido alcançar tudo 
o que queria, tenha perdido um 
emprego ou até uma pessoa 
querida, a vitória da fé está na 
perseverança em Cristo.

A constância diária na fé 
nos faz vencer todos os obstá-
culos. Agora, vamos celebrar! 
Vamos viver o Hosana Brasil! 
Porque Ele é nossa vitória, 
Ele é nosso Salvador. Bendito 
seja Deus. Hosana Brasil!

Celulares em sala de aula: entre limites e possibilidades
A proibição do uso de ce-

lulares nas salas de aula tor-
nou-se o tema central dos 
debates na área da educação. 
Seguindo uma tendência in-
ternacional adotada por países 
como a França, Espanha, Gré-
cia, Suíça e México, o Brasil 
caminha para proibir os apa-
relhos do cotidiano escolar.

Com o apoio popular de 86% 
dos brasileiros favoráveis à proi-
bição - segundo levantamento 
realizado pela Nexus Pesquisa 
e Inteligência de Dados, os pro-
jetos que estão tramitando em 
nível estadual e federal tem tudo 
para serem aprovados e se tor-
narem lei. A nova lei está muito 
bem fundamentada e sugiro a 
leitura das justificativas.

Mas a questão vai muito 
além de proibir ou permitir: é 
necessário refletir sobre como 
integrar os dispositivos ao am-
biente escolar sem comprome-
ter os pilares da formação peda-
gógica, sócio emocional e ética 
das crianças e adolescentes.

Celulares permitem acessar 
informações em tempo real, 
promovem a inclusão de alu-
nos com necessidades especí-
ficas e enriquecem as práticas 
pedagógicas, por exemplo.

A tecnologia, quando bem 
utilizada, é uma ferramenta 
poderosa; e a inteligência arti-
ficial é uma grande aliada em 
muitos aspectos.

Mas o uso inadequado e sem 
propósito definido de celulares 
traz prejuízos inegáveis. A tecno-
logia, quando usada para a intera-
ção, não substitui o vínculo afeti-
vo das interações frente a frente e 
olho no olho, que desenvolve as 
habilidades humanas fundamen-
tais, como a empatia, compaixão 
e comunicação assertiva.

Estudos científicos apontam 
que o excesso de telas reduz a 
criatividade, prejudica a capaci-
dade de atenção, causa estresse, 
distúrbios de sono, irritação, iso-
lamento social e muitas vezes, se 
torna um catalisador de proble-

mas como a dependência digital.
Também está relacionado 

ao aumento de casos de violên-
cia como o bullying e o cyber-
bullying, além de comporta-
mentos antissociais, impactando 
diretamente o desenvolvimento 
emocional das novas gerações. 
Em casos extremos, como refle-
xo do uso desmedido dos apare-
lhos em casa, crianças e jovens 
chegam à escola apresentando 
sintomas de abstinência digital.

A discussão do tema precisa 
ser vista sob uma perspectiva 
ampla, que considere tanto os 
benefícios quanto os prejuízos 
que a tecnologia pode trazer ao 
desenvolvimento humano.

Nesse sentido, a regula-
mentação do uso de celulares, 
como propõem os projetos de 
lei, é um passo importante, 
mas não é suficiente, pois, no 
contexto escolar, a dependên-
cia digital não é apenas um 
problema tecnológico, mas 
também uma questão moral e 
ética, e deve se iniciar em casa 
com as famílias ajustando os 
seus próprios limites e rotinas.

É urgente educar as novas e 
futuras gerações para o uso cons-
ciente dos dispositivos e, princi-
palmente, das mídias sociais.

Para crianças menores de 10 
anos, das quais as medidas pro-
põem a proibição total de uso, 
substituir os dispositivos por ati-
vidades físicas e interações so-
ciais é fundamental para estimular 
habilidades críticas e a criativida-
de. Isso também se deve ao fato 
do desenvolvimento do cérebro, 
que é impactado profundamente 
quando nossas crianças e jovens 
são expostas ao ambiente digital.

O não conhecimento des-
ses impactos faz com que as 
pessoas minimizem e des-
considerem as consequências 
futuras, que são gravíssimas e 
comprovadas cientificamente 
como preocupantes.

Já para os alunos mais ve-
lhos, a autorregulação e o uso 
pedagógico supervisionado são 

indispensáveis. Porém, existe 
um período na adolescência em 
que o cérebro dos jovens estão 
em grande produção de cone-
xões neurais, que não podem 
ser desprezadas com o uso abu-
sivo desses dispositivos.

O uso de estratégias educa-
tivas e éticas são fundamentais 
para prevenir esses danos, pois 
agem de forma preventiva, ca-
pacitando os jovens a identifica-
ção dos riscos online, e a reagir 
frente a interações com desco-
nhecidos em jogos e a situações 
de assédio, entre outras exposi-
ções perigosas e desnecessárias.

Programas que integram a 
convivência moral e ética, a psi-
cologia positiva e a formação de 
caráter são nossas aliadas frente 
a esse quadro e nos ajudam a 
criar as estratégias curriculares 
e intervenções positivas que os 
levam a experiências enriquece-
doras na rotina escolar.

Os alunos desenvolverem 
uma relação saudável com o 
digital se tornam aptos a iden-
tificar ambientes vulneráveis e 
seus perigos, e são capacitados a 
fugir dessas armadilhas digitais.

Ao desenvolverem autoco-
nhecimento, resiliência e capa-
cidade de autorregulação, os 
alunos se tornam aptos a equi-
librar o uso da tecnologia com 
as demandas do mundo real.

Nesse sentido, a proposta 
de saúde mental dos projetos 
legislativos, que inclui o aco-
lhimento de alunos e a capaci-
tação de professores, é essen-
cial para enfrentar os desafios 
trazidos pela tecnologia.

É no equilíbrio que se en-
contra a solução para o dilema 
dos celulares em sala de aula. 
Basta lembrarmos que tablets, 
notebooks e lousas digitais 
são usados em sala de aula há 
um bom tempo, e trouxeram 
inovação tecnológica para os 
ambientes acadêmicos.

Não se trata apenas de res-
tringir ou liberar, mas de criar 
um ambiente onde a tecnolo-

gia seja uma ferramenta e não 
um obstáculo ao aprendizado 
e ao desenvolvimento huma-
no. E também, e talvez o mais 
importante é certificarmos 
que o uso desses dispositivos 
está bem claro e com um pro-
pósito muito bem definido.

Bem diferente do uso sem 
propósito, quando eles passam 
horas e horas rolando as telas, 
passando de uma tela para ou-
tra tela, ou jogando, sem se-
quer se dar conta do tempo que 
foi literalmente perdido.

É nosso papel, como educa-
dores, formar indivíduos que, 
não apenas dominem as ferra-
mentas tecnológicas, mas que 
também saibam viver de forma 
ética, criativa e conectada com os 
valores universais e humanos.

O uso ou proibição de ce-
lulares na escola exige uma 
transformação cultural na ma-
neira como educamos nossas 
crianças e jovens para lidar 
com o mundo digital.

Afinal, a educação deve 
sempre priorizar aquilo que 
nos torna, acima de tudo, se-
res sociais: nossa capacidade 
de pensar, sentir e transformar 
o mundo ao nosso redor.

Ana Cláudia Favano
Psicóloga, pedagoga, educa-

dora parental, especialista em Psi-
cologia da Moralidade, Positiva, 
Ciência do Bem-Estar e Autor-

realização, Educação Emocional 
Positiva e Convivência Ética.
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Encontro de mulheres notáveis. Aconteceu em Colina um encontro super agradável entre as ami-
gas Milena Camolese Rodrigues do Prado, Paula Daher, Joana Darq dos Santos, Léia Malanan Tor-
nelli, Vanessa Guedes Barretos, Olivia Silva Leão, Irlanda Vicente e Cristiane Lopes.

Prefeito eleito de Olímpia Geninho anuncia equipe de secretários. Participaram da coletiva, Camila 
Aidar, Amira Sarout, Ferreira Mariani e Cristina Prandine.

Rafael Matos do Carmo reuniu o time Sebrae da região para um 
dia de reflexão sobre o trabalho desenvolvido ao longo do ano.

Quem comemorou mais um  aniversário, foi Guilherme Ávila! 
Desejamos saúde, felicidade, sucesso e prosperidade ao lado da 
sua amada da esposa Leticia Minaré e o filho Fernando Henrique. 
Que este novo ciclo de vida traga realizações, momentos ines-
quecíveis e muito amor!

Muita história pra contar!! No dia 15 de dezembro, o querido Seu 
Tupy celebra mais um ano com muita saúde junto dos filhos Pau-
la e Ricardo. O fundador da Festa do Peão de Barretos, José Bran-
dão Tupynambá, completa 97 anos de muita experiência para 
ser compartilhada com os membros mais jovens da Associação 
Os Independentes. Feliz Aniversário!
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Na última terça-feira (10), 
o prefeito eleito de Barretos, 
Odair Silva, recebeu professo-
res da rede municipal de ensino 
em uma reunião marcada pela 
preocupação com a perda de 
15,48% no salário da categoria.

A redução é consequência 
de uma decisão judicial que 
alterou benefícios anterior-
mente concedidos aos profis-
sionais da educação.

O encontro contou com a 
presença de vereadores, além 
de alguns dos futuros secretá-
rios municipais que integra-
rão a nova gestão e também 
do presidente do Sindicato 
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais, Jailton Rodrigues.

Durante a reunião, os profes-
sores apresentaram seus argumen-
tos e reforçaram a urgência de 
uma solução para minimizar os 

impactos financeiros na categoria.
A reunião foi encerrada 

com o posicionamento do pre-
feito eleito que sensibilizou e 
irá buscar soluções para essa 
situação dentro da lei.

“Os servidores públicos 
municipais não podem ser 
prejudicados. Vamos resolver 
essa situação de forma justa e 
correta e de acordo com o que 
diz a lei”, afirmou Odair Silva.

Buscando atuar com um go-
verno participativo e de mãos 
dadas com a população, valori-
zando todos os direitos dos ci-
dadãos olimpienses, o prefeito 
eleito de Olímpia, Geninho Zu-
liani (União Brasil), apresentou 
os seis primeiros secretários 
que irão compor seu governo.

Durante o anúncio, Geni-
nho Zuliani fez questão de fri-
sar a todos os presentes, que 
sua administração a partir de ja-
neiro será voltada a revigorar a 
saúde no município, buscando 
a união de todos os funcioná-
rios públicos com a população.

“Queremos os olimpienses 
felizes em todos os sentidos, 
com o propósito de receber-
mos os turistas com alegria, 
valorizando sua presença para 
o fortalecimento do municí-
pio como destino turístico de 
qualidade”, frisou Geninho.

O vice-prefeito eleito, Már-
cio Iquegami, foi anunciado 
como secretário da Saúde. Ique-
gami terá a missão de reestrutu-
rar o Sistema Único de Saúde no 
município, oferecendo um me-
lhor atendimento ao munícipe.

A Secretaria de Governo 
terá à frente Cláudio Roberto 

Ferreira da Silva, o Cocão, que 
já atuou como assessor execu-
tivo na CDHU e como coorde-
nador político no gabinete Ge-
ninho, quando deputado federal 
em Brasília, além de ocupar po-
sições na Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Urbano e na 
prefeitura de Olímpia, em ges-
tões anteriores. 

A antiga pasta de Turismo e 
Cultura será desmembrada em 
duas, dando origem à secreta-
ria de Turismo e Secretaria de 
Cultura e Defesa do Folclore, 
que será comandada pela jor-
nalista, Priscila Foresti.

Max Mena, especialista em 
segurança e gestão pública, será 
o responsável pela Secretaria de 
Gestão e Governo Digital, anti-
ga pasta da Administração.

Especialista em gestão, 
Mena terá, ao lado de Geni-
nho, o desafio de modernizar a 
administração municipal e me-
lhorar a interação com a popu-
lação por meio da tecnologia.

Já o engenheiro Wilson 
França Prado será o secretá-
rio de Inovação, Tecnologia e 
Desenvolvimento Econômi-
co Sustentável, pasta que vai 
substituir a antiga Agricultura, 

Indústria e Comércio. Prado 
vem da gestão da Prefeitura de 
Ribeirão Preto, onde esteve à 
frente do Conselho das Startups 
do Supera Parque, o parque 
Tecnológico modelo da cidade 
e na coordenação de projetos 
que trouxeram muitos recursos 
financeiros para o município.

Na área de segurança pú-
blica, um dos pilares do novo 
governo, Geninho escolheu 
o Tenente-Coronel Vinícius 
Cláudio Zoppellari, que tem 
30 anos de experiência na Po-
lícia Militar do Estado de São 
Paulo. Sua liderança e experti-
se serão essenciais para refor-
çar a segurança no município.

Com a escolha dos primeiros 
secretários, Geninho reforça sua 
intenção de focar no atendimen-
to à população, com um gover-
no que terá como prioridades a 
saúde, o desenvolvimento sus-
tentável e a modernização da 
administração pública.

“Esses nomes são apenas o 
começo de uma equipe com-
prometida com a nossa cida-
de. Queremos trabalhar muito 
para tornar Olímpia um exem-
plo de excelência e inovação”, 
concluiu Geninho Zuliani.

A Câmara de Barretos 
agendou para esta sexta-feira, 
13 de dezembro, às 19 horas, 
a sessão solene para as en-
tregas dos títulos de Cidadão 
Honorário de Barretos ao De-
putado Estadual, Antônio Dir-
ceu Dalben (CIDADANIA) 
e ao 1º Sargento PM Uewer-
ton Ferreira da Silva. Também 
acontece a entrega do título de 

Cidadão Benemérito de Bar-
retos ao Cabo PM Eusébio 
Joaquim Pires Junior.

As homenagens a Dirceu 
Dalben e Cabo PM Pires fo-
ram propostas pelo verea-
dor Juninho Bandeira (PL) 
e aprovadas por todos os ve-
readores. Já a homenagem 
ao 1º Sgto PM Uewerton foi 
proposta pelo suplente de ve-

reador, Eduardo do Mercado, 
também aprovada pelos de-
mais vereadores.

Familiares, amigos, auto-
ridades e admiradores dos ho-
menageados estão convidados a 
comparecer à Câmara para pres-
tigiar a sessão solene. A soleni-
dade terá transmissão ao vivo 
pela TV Câmara - canal 31.3, 
Facebook, Youtube e Instagram. A Câmara de Barretos rea-

lizou na última quarta-feira (11) 
a sessão solene para a entrega do 
Diploma “Profissional de Educa-
ção Física” de 2024. Em 2024, 
16 profissionais foram indicados 
para receber a honraria. São eles: 
Ana Carolina Balduino Mar-
ques, Anderson Mori Paulino, 
André Basilio Arantes da Silva, 
Antonio Carlos Santos de Almei-
da, Bruno Henrique Dantas Go-
mes, Camila Aparecida da Ro-
cha Souza, Camila Marçal Vieira 
de Souto, Elton Cesar Sacchi, 
Erimar Cesar Camargo Ferreira, 
Evandro Gonçalves Silva, João 
Vitor Magoga dos Santos, Kelly 
Cristina de Oliveira, Kerolayne 
Nikaido Barbosa, Leandro Ri-
cardo de Souza Braz e Rodrigo 
Marques Mucci. O homenagea-
do André Luís Rodrigues Gomes 

O médico Dr. Roberto 
Dias Machado recebeu o tí-
tulo de Cidadão Honorário da 
Estância Turística de Barretos 
em sessão solene realizada no 
último dia 5 na Câmara.

Atualmente, Dr. Roberto 
Machado é médico e coor-
denador do departamento de 
uro-oncologia do Hospital de 
Amor, codiretor do curso de 
Cirurgia Laparoscópica avan-
çada do Ircad Barretos e che-
fe do departamento de urolo-
gia da Sociedade Brasileira de 
Urologia - secção São Paulo.

A homenagem foi propos-
ta pelo vereador Ricardo Bo-

Odair Silva recebeu professores da rede 
municipal para discutir perdas salariais

Câmara realiza sessão solene para homenagear 
deputado estadual e policiais militares nesta sexta-feira

Dr. Roberto Dias Machado recebeu 
título de Cidadão Honorário de Barretos

dinho (PP) e aprovada por to-
dos os vereadores. 

Dr. Roberto Dias Machado 
foi selecionado em 2011 para 
trabalhar na equipe de uro-on-
cologia da Fundação Pio XII - 
Hospital de Amor de Barretos. 

Com a chegada do IRCAD par-
ticipou do desenvolvimento do 
ensino da cirurgia laparoscó-
pica e minimamente invasiva, 
que tornou Barretos  um dos 
grandes centros mundiais nesse 
tipo de  treinamento.

Geninho anuncia secretários 
priorizando a saúde dos munícipes 

para fortalecer a recepção aos turistas

Profissionais de Educação Física são homenageados 
pelos vereadores em sessão solene na Câmara

não compareceu à solenidade de-
vido a problemas de saúde.

A homenagem aos educa-
dores físicos acontece em cum-
primento uma lei municipal de 
2011 de autoria dos ex-verea-
dores Euripinho (em memória) 
e Aparecido Cipriano, que insti-
tuiu a data de  1º de setembro o 
dia dedicado à categoria.  Desde 
2023, outro lei, de autoria do ve-
reador Raphael Silvério (PSD), 
permitiu que cada vereador pu-

desse fazer a entrega de um di-
ploma a um profissional da área.

Durante a solenidade, o 
CREF- 4 (Conselho Regional 
de Educação Física) também 
entregou a “Medalha de Mérito 
da Educação Física” ao profes-
sor de voleibol, Marco Antônio 
de Araújo “Dunga” e concedeu 
também o Título Benemérito 
da Educação Física a Douglas 
da Silva Franklin, ex-jogador 
de futebol e treinador físico.
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A Minerva Foods, multina-
cional de alimentos, uma das 
líderes globais na produção de 
carne bovina e comprometida 
em seguir criando conexões 
entre pessoas, alimentos e na-
tureza, foi destaque no ranking 
2024 do Global Child Fórum, 
que avalia as práticas de prote-
ção aos direitos humanos, so-
bretudo os direitos das crianças 
nas operações e comunidades 
onde as empresas atuam.

A companhia alcançou a 
pontuação de 7,8 em 10, des-
tacando-se acima da média 
do setor de produção de ali-
mentos (4,6) e das empresas 
da América do Sul (3,5). No 
ranking nacional a Minerva 
Foods ocupa a 2ª posição, já 
no global a companhia ficou 
no 14ª lugar.

“É com enorme orgulho 
que recebemos a classificação 

O Rio das Pedras Country Club confirmou a realização 
do “Réveillon 2025”, na noite de 31 de dezembro de 2024 
para 1º de janeiro de 2025. A festa acontece a partir das 21 
horas, com show da Banda Vitrola Pop e do DJ. Sócios do 
RioDas em dia não pagam, para visitantes a venda anteci-
pada é de R$ 80,00, preço que vai mudar com a virada do 
lote. Há também a opção de compra de mesa, com quatro 
lugares, pelo preço de R$ 130,00, com direito a uma gar-
rafa de espumante mais quatro latas de cerveja da marca 
Império. O cardápio gastronômico preparado pelo Rio das 
Pedras conta com buffet repleto de pratos quentes, frios e 
petiscos, no sistema self-service, com valor cobrado sepa-
radamente. Os interessados em adquirir convites, mesas e 
jantar devem entrar em contato na Sede Central do clube, 
no (17) 92002 0851 ou (17) 92002 0852.

Mais de dois mil sócios 
compareceram à sede de cam-
po do Rio das Pedras Coun-
try Club para acompanhar a 
chegada do Papai Noel e seu 
cortejo, realizada no último 
dia 7 de dezembro. O Bom 
Velhinho, acompanhado do 
casal Mickey e Minnie em 
trajes natalinos, encantou as 
famílias e, especialmente, as 
crianças presentes.

De acordo com a organi-
zação do evento, mais de 600 
crianças receberam presentes 
do Papai Noel, tiraram fotos 

e participaram do sorteio de 
duas bicicletas. André Luiz 
Felipe, da imobiliária BRM 
- Barretos Rodeio Mania e 
parceiro do clube, veste-se 
de Papai Noel há 17 anos no 
Rio das Pedras. Ele destacou 
a emoção de estar novamente 
presente nesse encontro com 
as crianças e suas famílias.

“O brilho no olhar das 
crianças e dos pais é uma 
sensação única, algo que não 
tem preço. É um olhar de es-
perança. Fora os bilhetes que 
recebo, cada um mais lindo 

que o outro, com pedidos para 
o Bom Velhinho. É aí que en-
tendo a magia do Natal, que 
nos traz essa sensação de paz. 
Todos vibram muito e eu sin-
to que, junto com a diretoria 
do Rio das Pedras, proporcio-
no um momento inesquecível 
para cada um deles. Ser Pa-
pai Noel é uma dádiva e sou 
muito grato a toda a diretoria 
do clube por me oferecer essa 
oportunidade ao longo desses 
anos”, finalizou André Luiz, o 
Papai Noel. (Foto: Jânio Mu-
nhoz).

Até o final deste mês, es-
tão abertas para visitação na 
Casa da Mulher Paulista, em 
Barretos, as exposições “Além 
do Olhos de Dandara”, da ar-
tista plástica Daiana Lacerda, 
e “Acrósticos de Lutas”, da 
compositora Elvira Ramos. 
Ambas as mostras integraram 
a programação da Consciência 
Negra, no mês passado, entre-
tanto, até o dia 27 de dezem-
bro, ainda podem ser visitadas.

A jovem Daiana Lacerda 
participou de um bate papo na 
Casa da Mulher Paulista, na 

ocasião de início da exposição, 
e com alunos da escola Paulina 
Nunes de Morais, no mês de 
novembro. Ela tem 23 anos e 
pertence à nova geração de ar-
tistas plásticas barretenses, de-
monstrando seu talento desde os 
quatro anos de idade. Ela atua na 
Educação Infantil da rede públi-
ca municipal há três anos.

A mostra “Além dos olhos 
de Dandara” retrata mulheres 
em suas mais diversas iden-
tidades e revela o talento da 
artista, que traz em sua ex-
posição vários trabalhos com 

técnicas no papel, lona, tinta, 
grafite, tecidos e novas tecno-
logias em arte.

Já a exposição “Acrósticos 
de Lutas”, da compositora El-
vira Ramos, retrata a escrita 
como componente poderoso 
de expressão artística das lu-
tas das mulheres.

As exposições podem ser 
conferidas na Casa da Mulher 
Paulista, localizada na Aveni-
da 63, n. 320, Parque do Jó-
quei, de segunda a sexta-feira, 
das 8 às 12 horas e das 13h30 
às 16 horas. (Foto: Tininho Jr).

Cortejo do Papai Noel reúne milhares de pessoas no Rio das Pedras

Minerva Foods é destaque no 
ranking Global Child Fórum 2024

da Global Child Fórum. O re-
conhecimento não apenas re-
força as práticas adotadas pela 
Minerva Foods, mas também 
mostra que nossos valores es-
tão presentes em nosso dia a 
dia. Seguiremos investindo 
nas ações de governança e 
sustentabilidade, que reforçam 

o nosso compromisso com as 
comunidades em que a com-
panhia está inserida”, destaca 
Tamara Lopes, Gerente Exe-
cutiva da Minerva Foods.

Desde 2021 a Minerva 
Foods participa do benchmar-
king e, no período, registrou um 
crescimento em sua pontuação.

Rio das Pedras divulga programação do Réveillon 2025

Exposições seguem abertas para visitação 
na Casa da Mulher até o fim do mês

O almeirão e o alface que a 
dona Nilda Vicente e outras par-
ticipantes do grupo 60 + de forta-
lecimento de vínculos do CRAS 
II levaram para casa no início da 
semana foram cultivados com o 
empenho delas mesmas, que já 
está dando resultados.

Aproveitando que as no-
vas instalações do CRAS II, 
inaugurado em julho no bair-
ro Bela Vista, têm mais espa-
ço, agora as participantes do 
grupo 60 + estão levando em 
frente uma horta no local.

A iniciativa, que com-
pletou um mês nesta primei-
ra semana de dezembro, foi 
implantada por meio de uma 

Horta do CRAS II completa 1 mês e participantes 
do grupo 60 + começam a colher verduras

Os ingressos para o filme “Mufasa: O Rei Leão” já estão 
disponíveis para compra no site www.centerplex.com.br, nas 
bilheterias físicas e no guichê de autoatendimento do Center-
plex, localizado no North Shopping Barretos. A pré-estreia 
acontece no dia 18 de dezembro nas salas do Centerplex Cine-
mas.  A estreia oficial da animação – um prólogo do live-action 
O Rei Leão – está marcada para o dia 19 de dezembro nos ci-
nemas de todo o país, incluindo Barretos. O longa narra a his-
tória de Mufasa e Scar antes de Simba. Com a ajuda de Rafiki, 
Timão e Pumba, a lenda de Mufasa é contada à jovem filhote 
de leão Kiara, filha de Simba e Nala. Por meio de flashbacks, a 

trama revela Mufasa como um filhote órfão, perdido e sozinho, até conhecer Taka, um simpático 
leão e herdeiro de uma linhagem real. Esse encontro inesperado dá início a uma emocionante 
jornada de um grupo extraordinário de deslocados em busca de seus destinos, enquanto retrata a 
ascensão de Mufasa como um dos maiores reis das Terras do Orgulho.

ação conjunta entre as secre-
tarias municipais de Agricul-
tura, Meio Ambiente e Sus-
tentabilidade e da Assistência 
Social e Desenvolvimento 

Humano de Barretos. As par-
ticipantes do grupo podem ir 
colhendo, conforme a produ-
ção avança, e podem levar os 
itens para casa.

Centerplex Barretos está 
com pré-venda aberta para “Mufasa”
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A prefeitura da Estância Turística de Barretos, 
por meio do Departamento de Receita, alerta os 
contribuintes sobre falsas comunicações de “Irre-
gularidade no Alvará de Funcionamento” recebi-
das por diversas empresas barretenses através de 
e-mails falsos. A orientação é para que o contri-
buinte surpreendido com mensagens suspeitas evi-
te clicar em links, não forneça dados pessoais ou 
de suas empresas e não efetue qualquer tipo de pa-
gamento ou transação financeira antes de consultar 
a prefeitura. “Infelizmente, muitos golpistas se uti-
lizam dos meios digitais para tirar proveito da boa 
vontade e honestidade das pessoas. Por isso, se ti-
ver dúvidas sobre pendências, nos procure antes de 
qualquer atitude”, alertou a chefe do Departamento 
de Receita, Jaqueline Pacheco Ladário. As comu-
nicações eletrônicas da prefeitura de Barretos são realizadas apenas por domínios institucionais (@
barretos.sp.gov.br). Em caso de dúvidas ligue para (17) 3612-2000 ou compareça pessoalmente na 
Avenida Almirante Gago Coutinho, nº 500, bairro Rios, de segunda a sexta-feira, das 8 às 14 horas.

A prefeita de Barretos, Paula 
Lemos, entregou na última quarta-
-feira (11), um Daily Minibus 50-
180, da Iveco Bus, com capacidade 
para 21 passageiros à Secretaria 
Municipal de Educação. O veículo 
zero-quilômetro será utilizado para 
o transporte de alunos e profissio-
nais da educação. O investimento 
no veículo foi de R$ 283.000,00 
sendo R$ 250.000,00 provenientes 
de emenda parlamentar do Depu-
tado Federal, David Soares, mais 
contrapartida municipal de R$ 

33.000,00. Para a secretária municipal de Educação, Jéssica Maria dos Santos, o miniônibus re-
forçará a frota do setor de transporte escolar, proporcionando mais conforto para os usuários. A 
entrega contou com a participação do chefe do setor de Transporte Escolar, Gustavo Aparecido 
Nunes, do motorista Geraldo Medeiros e do servidor da secretaria, Celso Francisco Bonfim Júnior.

A 5ª turma de Engenharia 
Civil, Eletrônica e Eletricista do 
UNIFEB (Centro Universitário 
da Fundação Educacional de 
Barretos) manteve reunião nos 
dias 15 e 16 de novembro para 
celebrar os 50 anos de formatu-
ra, marcando um encontro histó-
rico e carregado de emoção.

O evento contou com uma 
programação especial que in-
cluiu missa, jantar comemora-
tivo, além da reinauguração da 
placa de formatura no campus 
do centro universitário, que 
foi acompanhada pela docente 
nos cursos de Engenharia do 
UNIFEB, Profa. Ma. Maria 
Eugênia Gonçalves Alvares, 
formada também em Engenha-
ria Civil pela instituição.

O encontro começou a ser 

organizado em meados des-
te ano e reuniu 32 ex-alunos 
acompanhados de suas fa-
mílias. “Nossa turma iniciou 
em 1970 com 100 estudantes. 
Hoje, temos 26 colegas faleci-
dos, 17 ausentes por motivos de 
saúde, viagens ou por residirem 
no exterior, e quatro que não 
conseguimos localizar. Voltar 
ao UNIFEB é uma experiência 
que não tem preço. É histórico 
e de um valor imensurável para 
todos nós”, afirmou José Do-
mingos de Almeida Bernardo, 
um dos ex-alunos.

O evento também serviu 
para homenagear os colegas 
que já faleceram e para relem-
brar os feitos da turma ao lon-
go dos anos. “Nossa amizade 
foi cultivada ao longo de meio 

século e é emocionante ver 
tantos amigos ainda presentes. 
Este é o oitavo encontro que 
realizamos, reforçando nossos 
laços e celebrando nossa histó-
ria juntos”, comentou o enge-
nheiro Sílvio Ribeiro de Aze-
vedo, um dos organizadores.

Durante os anos de for-
mação, a turma deixou sua 
marca na história do UNIFEB 
e da cidade de Barretos. Fo-
ram responsáveis pela cria-
ção do Diretório Acadêmico, 
que trouxe para a instituição 
shows memoráveis de artis-
tas como Vinicius de Moraes, 
Toquinho e Marília Medalha, 
além de organizarem a pri-
meira ENGMED e partici-
parem ativamente dos Jogos 
Universitários Paulistas.

A diretoria do Barretos 
Esporte Clube deu o ponta-
pé inicial para a preparação 
da equipe para a Série A4 de 
2025. Em um encontro reali-
zado na última segunda-feira, 
a comissão técnica, liderada 
pelo técnico Vilson Tadei, re-
cepcionou os primeiros atle-
tas que integrarão o elenco do 
clube na próxima temporada.

A apresentação contou 
com a presença do diretor Sil-
vando Souza, que informou 
que mais jogadores devem se 
juntar ao time ao longo desta 
semana. Durante a recepção, 
Vilson Tadei aproveitou para 
compartilhar um pouco de sua 
trajetória com os jogadores.

Com passagens marcantes 
no futebol nacional e interna-
cional, o técnico relembrou sua 
vitoriosa trajetória no Barretos 
EC, em 1977, e sua ascensão ao 
futebol paulista, onde atuou no 
São Paulo de 1978 a 1980, com 

Prefeitura de Barretos alerta sobre falsa 
comunicação de irregularidades em 
alvarás de funcionamento via e-mail

Secretaria Municipal de Educação de Barretos 
recebe miniônibus para transporte de alunos

Ex-alunos de Engenharia do UNIFEB 
celebram 50 anos de formatura em 

evento histórico em Barretos
O evento reuniu 32 egressos acompanhados de suas famílias e contou com uma 
programação especial, inclusive com visita ao campus do Centro Universitário

Com os pés no chão, Touro do Vale inicia os trabalhos para 2025

54 jogos e 2 gols. Tadei também 
vestiu a camisa do Grêmio, Vas-
co da Gama e teve uma passa-
gem pelo futebol mexicano, de-
fendendo o Monterrey.

Após o bate-papo, Mayco 
Tadei, filho de Vilson e auxi-
liar técnico da equipe, iniciou 
os trabalhos em campo com os 
jogadores. A atividade contou 
com o acompanhamento do pre-
parador físico Raul Júnior e do 
preparador de goleiros Daniel.

Para fortalecer o time e ga-
rantir o sucesso na temporada, 
a diretoria do Barretos Esporte 

Clube está lançando uma rifa, 
com bilhetes disponíveis por 
apenas R$ 10,00. Os torcedo-
res podem concorrer a prêmios 
em dinheiro e a um pacote para 
a Festa do Peão de Boiadeiro 
de 2025. A ação visa arrecadar 
recursos para o clube e mobili-
zar a torcida em apoio ao time 
na busca por mais conquistas.

Com os pés no chão e o 
compromisso com o cres-
cimento do clube, o Touro 
do Vale já dá seus primeiros 
passos em direção a um 2025 
promissor.
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As festas de final de ano 
estão chegando e sempre fica 
a dúvida sobre qual o horário 
de funcionamento dos ban-
cos em todo o Brasil.

A Federação Brasileira de 
Bancos (Febraban) divulgou o 
expediente das agências e servi-
ços bancários durante as véspe-
ras e dias de feriado de Natal e 
na virada do ano. Então, anote aí.
- 24 de dezembro (terça-fei-
ra): atendimento ao público 
das 9 às 11 horas (horário 
local). Após esse horário, as 
agências estarão fechadas.
- 25 de dezembro (quarta-
-feira): não haverá atendi-
mento ao público e as agên-
cias estarão fechadas.
- 26 de dezembro (quinta-
-feira): O atendimento retor-
na ao normal.
- 31 de dezembro (terça-fei-
ra): não haverá atendimento 
ao público e as agências es-
tarão fechadas.
- 1º de janeiro de 2025 (quar-
ta-feira): agências fechadas.

O atendimento normal será 
retomado em 02/01 (quinta-fei-

Confira o funcionamento 
dos bancos neste fim de ano

ra), primeiro dia útil de 2025.
Vale lembrar: durante os 

feriados, a população poderá 
utilizar os meios eletrônicos de 
atendimento para realizar tran-
sações, como operações em dis-
positivos móveis e pela internet, 
caixas eletrônicos, banco por 
telefone e correspondentes.

Carnês e contas de consu-
mo (como de energia, água e 
telecomunicações) vencidos 
durante os feriados poderão 
ser pagos sem acréscimo no 
dia útil seguinte. Normal-
mente, os tributos já têm as 
datas ajustadas ao calendário 
de feriados, sejam eles fede-
rais, estaduais ou municipais.

Também é possível agen-
dar os pagamentos das con-
tas de consumo com código 
de barras nos próprios cai-
xas automáticos. No caso de 
clientes cadastrados como 
sacados eletrônicos, os bole-
tos podem ser agendados ou 
pagos via DDA (Débito Di-
reto Autorizado).

(Fonte: Seeb Barretos, com 
informações da Febraban)

O clima de alegria tomou 
conta dos corredores dos andares 
da Santa Casa de Misericórdia 
de Barretos na última terça-feira, 
10 de dezembro, Dia do Palhaço, 
com a apresentação do Cortejo 
Natalino do Grupo Palhaços da 
Alegria do Instituto Sociocultural 
do Hospital de Amor. Com trajes 
natalinos, o grupo apresentou 
canções populares e danças ani-
madas a médicos, enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, demais 
colaboradores, pacientes e seus 
acompanhantes.

A técnica de enfermagem 
da UTI Adulto, Ângela Cristina 
da Silva Sousa, destacou que a 
apresentação do grupo traz uma 
renovação ao ambiente hospita-
lar e contribui para a saúde dos 
pacientes. “Eles trazem felici-

Em uma ação integrada en-
tre as secretarias municipais de 
Saúde e da Educação, foi rea-
lizada no último sábado, 7, a 
cerimônia de formatura dos 56 
alunos do Projeto Samuzinho. 
Além de receber o certificado, 
os alunos realizaram apresenta-
ções com simulações de socor-
ro em situações de emergência. 
Os participantes do projeto são 
alunos do 5º ano do Ensino 
Fundamental da rede municipal 
de ensino e do Colégio Barre-
tos, uma vez que este ano as 
escolas particulares também 
foram convidadas. Ao longo 
deste semestre, os 56 alunos 
tiveram aulas teóricas e práti-
cas quinzenais, aos sábados, 
tornando-se agentes mirins, ao 
aprenderem como agir em dife-
rentes situações de emergência.

“Esperamos que essas 
crianças possam levar esses 
aprendizados para casa, para os 
outros integrantes do colégio, 
compartilhando um pouco do 
nosso trabalho por onde elas 
passarem. Hoje elas saem daqui 
mais experientes e em algum 
momento da vida poderão aju-
dar o próximo com esses conhe-
cimentos. Quem sabe algumas 
desenvolvam o amor à profissão 
e possam, no futuro, trabalhar 
conosco, seja como telefonista, 
rádio-operador, técnico de en-
fermagem, enfermeiro ou mé-
dico”, enfatizou o dr. Guilherme 
Spina da Rocha, coordenador 
do SAMU Barretos.

“É muito gratificante fazer 
parte desse projeto. É importan-

Pelo 4° ano consecutivo, o 
Fundo Social de Solidarieda-
de (FSS) da Estância Turística 
de Barretos promove a “Cam-
panha Natal Luz” com distri-
buição de cestas de alimentos 
e frangos para as famílias 
assistidas pelo órgão durante 
o ano. Este ano, a ação teve 
início na última terça-feira, 
10 de dezembro, atendendo 
no Centro Municipal de Es-
tudos e Projeto Educacionais 
(Cemepe) Amador Alves de 

Queiroz, no Derby Clube, as 
famílias residentes nos bair-
ros abrangidos pelo Centro 
de Referência de Assistência 
Social II (CRAS II). Cerca 
de 1.700 famílias serão bene-
ficiadas com os alimentos e 
frangos nesta edição.

As entregas continuaram 
na quinta-feira, dia 12, para 
os moradores da região do 
CRAS IV, no Cemepe “Ma-
nuel Sanches Barreiro”, no 
bairro Nova Barretos.

O prefeito eleito de Bar-
retos, Odair Silva, reuniu-se 
com representantes da Caixa 
Econômica Federal para dis-
cutir a participação estratégi-
ca da instituição financeira na 
administração pública local.

A reunião, que ocorreu em 
clima de otimismo, teve como 
foco o fortalecimento da parce-
ria entre a Caixa e o município, 
visando a implementação de po-
líticas públicas que promovam o 
desenvolvimento e beneficiem 
diretamente a população.

O encontro contou com 
a presença de Ubirajara Ju-

Prefeito eleito de Barretos, Odair Silva, reforça parceria com a Caixa Econômica Federal
nior, Gerente de Filial, Lucas 
D’Avila, Supervisor de Filial, 
Lucas Mendonça, Superin-
tendente Executivo de Varejo 
em exercício, Dulce Silvé-
rio, Superintendente da Rede 
São José do Rio Preto, Kelly 
Araújo, Superintendente de 
Governo, e Karla Luz, Geren-
te Geral da Agência da Caixa 
Econômica Federal em Barre-
tos, também em exercício.

Representando a futura 
gestão municipal, estiveram 
presentes Thyago Santos 
Abrãao Reis, futuro Secretá-
rio Municipal de Desenvol-
vimento Econômico e Inova-
ção, Nilson Andrade, futuro 
Superintendente do SAAE, e 
André Ribeiro, futuro Chefe 
de Gabinete.

FORTALECIMENTO 
DE PARCERIAS

Durante a reunião, foram 
debatidos planos para forta-

lecer a parceria entre a Caixa 
e o município, com foco em 
áreas estratégicas, como o 
desenvolvimento econômico, 
investimentos em infraestru-
tura e políticas sociais.

A Caixa Econômica Fede-
ral, que tradicionalmente atua 
como um importante agente 
financeiro em projetos gover-
namentais, reforçou o com-
promisso de apoiar Barretos 
em iniciativas que estimulem 
o crescimento sustentável e 
melhorem a qualidade de vida 
dos cidadãos.

Odair Silva destacou a re-
levância da instituição finan-
ceira nesse processo. “A Cai-
xa é uma parceira estratégica 
para o município. Queremos 
ampliar esse diálogo e im-
plementar ações que tragam 
resultados concretos para a 
nossa população,” afirmou o 
prefeito eleito.

Palhaços da Alegria do Instituto Sociocultural 
realizam Cortejo Natalino na Santa Casa de Barretos

dade para nós, que trabalhamos 
aqui diariamente, e também 
para os pacientes. Melhora o 
clima, especialmente para os 
enfermos, que às vezes passam 
um bom tempo internados na 
Santa Casa”, afirmou a técnica 
de enfermagem.

O ator Guilherme Figuei-
redo, um dos nove artistas que 
compõem o grupo Palhaços da 
Alegria, contou que há cinco 
anos participa das apresenta-
ções na Santa Casa de Barre-
tos. “O ambiente do hospital 
é muito delicado e difícil. O 
palhaço consegue levar alegria 
e descontração, transformando 
o espaço e as realidades. Vi-
vemos muitos encontros emo-
cionantes; alguns pacientes até 
pedem nossas visitas e levam 

a sério as nossas brincadeiras. 
Esses momentos têm grande 
significado”, explicou Figuei-
redo, que interpreta o palhaço/
doutor Figuerino.

Para Gislaine Cristina Bar-
ros de Sousa, que acompanha a 
internação de sua filha Rebeca 
Barros Coelho, de cinco meses 
— nascida com má-formação 
e passando por correção de 
estenose esofágica, a apresen-
tação deixou o ambiente mais 
leve. “O clima mudou. Tira um 
pouco aquela sensação de estar 

internada e a preocupação com 
os nossos filhos. Além disso, 
a Rebeca ficou super curiosa 
e encantada com os palhaços, 
ela adorou”, disse.

O projeto Palhaços da Ale-
gria tem como propósito uti-
lizar a figura do palhaço na 
promoção de arte, cultura e 
humanização dentro do Hos-
pital de Amor, como forma 
relevante na construção de 
relações saudáveis junto aos 
pacientes, acompanhantes e 
profissionais de saúde.

Fundo Social de Solidariedade iniciou 
entrega de cestas de alimentos e 

frangos da Campanha Natal Luz 2024

Barretos forma 56 alunos na 2ª 
turma do Projeto Samuzinho

te também que essas crianças 
saiam hoje sabendo a função 
do SAMU, como funciona a or-
ganização desse serviço. Saem 
com uma responsabilidade co-
letiva, também passando a men-
sagem para outras pessoas sobre 
o prejuízo que um trote pode 
causar”, destacou a dra. Flávia 
da Cunha Monteiro de Barros, 
médica socorrista do SAMU e 
instrutora do Samuzinho.

“Esses 56 alunos foram 
guerreiros, e os pais também. 
Reforço meus agradecimentos à 
dedicação de cada aluno às aulas 
e dos pais em levá-los”, ressal-
tou a enfermeira Aline Cristina 
Pereira de Almeida, coordena-
dora do Núcleo de Educação em 
Urgência (NEU) do SAMU.



PUBLICIDADE

LUZ traz a Cyber Month para o setor de energia 
e oferece economia sustentável para Barretos

Iniciativa oferece desconto e economia mensal garantida para consumidores
A LUZ, empresa de energia 

100% digital do Grupo Delta 
Energia, está revolucionan-
do o setor de energia elétrica 
ao trazer a Cyber Month para 
o mercado de energia. Até o 
dia 31 de dezembro de 2024, 
moradores de Barretos podem 
garantir R$150 de desconto na 
primeira fatura ao migrarem 
sua conta de luz para a startup.

A iniciativa transforma a 
famosa data do varejo em uma 
oportunidade para reduzir gastos 
essenciais de forma sustentável. 
“A Cyber Month é um período 
que sucede a Black Friday, e en-
xergamos uma sinergia com o 
nosso propósito de mudar a for-
ma como as pessoas se relacio-
nam com a energia. Decidimos 
inovar, levando essa oportunida-
de aos nossos potenciais clientes 
e trazendo economia e inovação 
para um setor que ainda é muito 
tradicional”, afirma Patrícia Pes-
soa, CMO da LUZ.

Barretos foi escolhida 
como parte da estratégia de 
expansão da LUZ por sua re-
levância como polo regional, 
com uma economia dinâmica, 
forte concentração de peque-
nos e médios negócios e prepa-
rada para soluções inovadoras. 
A cidade representa um mer-
cado-chave para a startup, que 
busca atender tanto residên-
cias quanto comércios locais, 
levando energia renovável de 
forma prática e acessível.  

MAIS ECONOMIA 
E CONTROLE NA 
PALMA DA MÃO

BARRETOS, 13 de novembro de 2024 A Cidade8

O modelo da LUZ pode 
ser utilizado tanto em imó-
veis residenciais quanto em 
empresas de pequeno, médio 
e grande porte. Funcionando 
como uma assinatura de strea-
ming, o cliente paga pelo uso 
sem se preocupar com manu-
tenção. Com descontos de até 
20% em comparação às distri-
buidoras tradicionais, a LUZ 
alia economia e sustentabili-
dade em um único serviço.

“A nossa proposta vai 
além de oferecer descontos. 
Queremos empoderar os con-
sumidores, proporcionando 
transparência e controle sobre 
seus gastos. Sabemos como é 
crucial para empreendedores, 
que já lidam com margens de 
lucro apertadas, ter domínio 
sobre custos fixos, como o 
consumo de energia elétrica 
em seus estabelecimentos. 
Tornar o consumo de ener-
gia visível e compreensível é 
essencial para ajudar comer-
ciantes a gerenciar melhor 
seus custos e melhorar sua 
competitividade”, comple-
menta Patrícia.

Os interessados podem 
aproveitar a campanha de Cy-
ber Month da LUZ acessando 
o link, realizando o cadastro e 
seguindo passo a passo para 
migrar sua conta de energia. 

SOBRE A LUZ
A LUZ é uma energytech 

brasileira 100% digital, dedi-
cada a transformar a relação 
das pessoas com a energia. Sua 
missão é simplificar o controle 
do consumo de energia e ofe-
recer liberdade, transparência 
e segurança aos consumidores, 
promovendo o uso de fontes 
renováveis. Aliada a uma tec-
nologia de ponta, a LUZ pro-
porciona uma gestão inteligen-
te por meio de um aplicativo 
exclusivo, que permite acom-
panhar o consumo detalhado 
por dia, hora e até por tipo de 
aparelho, além de entregar a 
previsão dos gastos na conta 
de forma antecipada. A empre-
sa atende tanto residências e 
pequenos comércios no mode-
lo de geração distribuída (GD), 
quanto grandes empresas e in-
dústrias no modelo de merca-
do livre de energia (ACL).


